




Rastaquihemosllegado	  	  
	  
http://www.rastaquihemosllegado.com/	  
	  
https://www.youtube.com/watch?v=GVMW467CJUs	  
	  
De	  la	  necesidad	  de	  tener	  algo	  nuevo,	  que	  no	  se	  someta	  ante	  las	  realidades	  que	  se	  han	  
establecido	  ante	  todos	  nosotros,	  de	  romper	  con	  cánones	  establecidos	  y	  poder	  volar	  
más	  alto	  que	  en	  el	  sueño	  de	  un	  ave	  recién	  nacida.	  
Rastaquihemosllegado	  nació	  en	  un	  parque	  a	  modo	  de	  dúo	  allá	  por	  el	  2012.	  De	  la	  mano	  
de	  Andreita	  Levin	  y	  de	  Jorge	  Cea	  nació	  la	  primera	  canción.	  Al	  poco	  tiempo	  apareció	  en	  
Rastaquihemosllegado	  Arcadio	  Pacheco	  con	  un	  saxofón,	  y	  en	  Julio	  de	  2013	  por	  primera	  
vez	  se	  subieron	  juntos	  a	  un	  escenario.	  Fue	  entonces	  cuando	  se	  inició	  la	  caminata.	  
En	  todo	  este	  recorrido	  ha	  habido	  personas	  que	  han	  viajado	  con	  nosotros,	  pero	  que	  han	  
terminado	  por	  seguir	  otros	  rumbos,	  personas	  que	  siguen	  siendo	  de	  nuestra	  familia.	  
Y	  finalmente	  formamos	  la	  plantilla	  que	  todos	  podéis	  escuchar.	  
Música	  reggae	  como	  elemento	  distintivo,	  el	  constante	  deseo	  de	  fusionar	  distintas	  
músicas	  y	  sensaciones	  para	  seguir	  construyendo	  ese	  camino	  que	  nos	  hará	  llegar	  desde	  
Madrid…	  a	  donde	  sea	  que	  lleguemos.	  
Cada	  vez	  con	  más	  ganas	  de	  tocar,	  siempre	  con	  todo	  tipo	  de	  ideas,	  la	  voluntad	  
suficiente	  para	  no	  dejar	  de	  crear	  música,	  y	  cada	  vez	  más	  ilusionados	  con	  esta	  pasión	  
que	  es	  la	  música.	  
Una	  de	  nuestras	  mayores	  motivaciones	  sois	  vosotros,	  la	  gente	  que	  nos	  escucha	  y	  que	  
nos	  quiere.	  Nos	  dais	  la	  energía	  para	  seguir	  construyendo	  el	  camino,	  y	  aquí	  ha	  llegado	  
nuestra	  web.	  
Disfrutadla.	  
RASTAQUIHEMOSLLEGADO!!!!	  	  
	  
	  

	  



TRIFÁSICOS	  
	  
Grupo	  de	  reciente	  formación	  integrado	  por	  tres	  jóvenes	  músicos	  del	  Barrio	  Casa	  de	  
Campo:	  María,	  Leire	  y	  Álvaro.	  	  
	  
Con	  sus	  instrumentos	  y	  voces	  recorren	  una	  gran	  diversidad	  de	  estilos	  musicales	  
llevando	  a	  su	  terreno	  temas	  de	  muy	  diversos	  autores:	  desde	  Leonard	  Cohen	  a	  Bruno	  
Mars	  pasando	  incluso	  por	  Justin	  Bieber.	  Nada	  escapa	  a	  estos	  eclécticos	  interpretes	  
pero	  siempre	  con	  su	  toque	  personal.	  
	  

	  

	  


